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F0146/15 – Timo Gedlich (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) 
 
Bezeichnung 

 
Baumschäden 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 13.10.2015 
 
 
1. Wie viele städtische Bäume sind in Magdeburg in den vergangenen Jahren aufgrund von 

Naturereignissen zerstört worden, bzw. mussten wegen zu großer Schäden nach einem 
Ereignis gefällt werden? 
Bitte schlüsseln Sie nach Kalenderjahr und Art der Umweltereignisse auf, wie beispielsweise 
Hochwasser, Sturm, Orkan, Schädling. 

 
2. Wie viele städtische Bäume mussten in den vergangenen zehn Jahren präventiv gefällt 

werden, z.B. um der Ausbreitung von Schädlingen vorzubeugen? 
 
3. Wurden die durch Naturereignisse zerstörten, städtischen Bäume nachgepflanzt? Wenn ja, 

wie hoch ist die Quote der nachgepflanzten Bäume zu den zerstörten Bäumen? 
 
 
Es liegt für die Beantwortung dieser Fragestellungen kein statistisches Material vor. 
 
Den Gedanken aufnehmend, Baumverluste aufgrund von Unwetterereignissen zukünftig 
nachvollziehen zu können, wird das Umweltamt bei der Überarbeitung der Software 
berücksichtigen. 
 
 
 
 
Holger Platz 
 
 
 


